



Wenn ein Stier ein Pferd sein will...

Im Departement Meuse hält sich ein Stier für ein Pferd. Trotz seines Gewichts von zweieinhalb Tonnen schafft er es, mit leichtem Huf über Hindernisse zu springen.

Ein Stier, der wie ein Pferd über Hindernisse springt, ist sehr selten. Im Departement Meuse ist dies jedoch der Fall. „Schauen Sie sich in der Welt all die Menschen an, die auf Tieren wie Straußen, Dromedaren oder Elefanten in Indien reiten, na bitte, warum nicht auch auf Rindern?“, fragt Sabine Rouas, die Reiterin des Stiers. Da er sein Lebens mit Pferden verbringt, hat der Stier deren Verhalten übernommen, wodurch er leichter zu erziehen ist.

Die Einwohner von Viéville-sous-les-Côtes (Meuse) konnten es nicht fassen, dass es auch möglich ist, den Stier zu streicheln. „Ehrlich gesagt, das ist unglaublich“, schwärmt Niang El Hadj auf France 3. Die Besitzerin des Stiers findet, dass er auch Ähnlichkeiten mit Katzen hat, denn wenn er keine Lust hat, etwas zu tun, tut er es einfach nicht.